
LA NÉGATION SIMPLE 

Exemples: 

Elle s’appelle Christine ? Non, elle ne s’appelle pas Christine, elle s’appelle Julie. 

Vous êtes français ? Non, je ne suis pas français, je suis canadien. 

Tu habites à Toulouse ? Non, je n’habite pas à Toulouse, j’habite à Montpellier. 

ATTENTION !  

Avec la négation, on change souvent les articles indéfinis et partitifs par 

DE ou D’ si le mot qui suit commence par voyelle ou h muet. 

Exemples: 

Elle a un enfant → Elle n’a pas d’enfant 

Ils ont des frères → Ils n’ont pas de frères 

EXCEPTION: le verbe ÊTRE 

C’est un enfant sympathique → Ce n’est pas un enfant sympathique 

 

 

A1 

Une phrase négative sert à nier quelque chose. En français, la forme négative a 

deux éléments : la particule NE (ou N’ si le mot qui suit commence par voyelle ou h 

muet) et l’adverbe de négation PAS. 

À l’oral on élimine familièrement le premier élément de la négation mais 

la forme correcte doit avoir les deux éléments : NE… PAS… / N’… PAS… 

NE DITES PAS: J’aime pas les légumes  DITES: Je n’aime pas les légumes.  

Tu aimes le 

café? 

Non, je n’aime 

pas le café. 

La négation de C’EST est CE N’EST PAS 

C’est ma femme → Ce n’est pas ma 

femme 

Carolina García Mora- Le Baobab Bleu             www.lebaobabbleu.com 

La négation de l’infinitif est : NE PAS + INFINITIF 

Ne pas parler – Ne pas sortir 


